



COMPANY PROFILE

PT. TERAMPIL EKSPRES SISTEM

Powered by
www.texaslogistic.co.id

PT. TERAMPIL EKSPRES SISTEM

PT TERAMPIL EKSPRES SISTEM adalah perusahaan swasta nasional yang bergerak di bidang jasa pengiriman barang berupa paket / dokumen, baik udara, darat atau laut, dan juga city courier (dalam kota).

TEXAS Logistic menjadi salah satu perusahaan yang memberikan solusi pengiriman barang tanpa ribet.

Kami menjadi sahabat pendukung bisnis UKM (Usaha Kecil Menengah) dan Industri IKM (Industri Kecil Menengah) serta menjadi sahabat bagi para pedagang online yang mayoritas adalah Ibu-ibu rumah tangga yang ingin membantu menambah penghasilan keluarga, dan juga para wanita yang terkena dampak PHK.

TEXAS Logistic menyediakan layanan pengambilan barang paket / dokumen (Pick Up) secara gratis di alamat shipper/pengirim dan mengantarkan paket/dokumen dengan cepat ke consignee/penerima.

Kami berkomitmen melayani segenap lapisan masyarakat di Indonesia dan menjadi pelopor akan berkembangnya bisnis jasa pengiriman barang domestic dengan sistem kerja cepat, efisien dan murah.

Sehingga Insya Allah akan menjadi perusahaan jasa nasional dengan standart layanan Internasional.

PRODUK DAN LAYANAN KAMI



Reguler Door To Door (Via Udara)

Adalah layanan pengiriman paket/dokumen yang dilakukan oleh staff yang terampil dan berpengalaman sehingga paket/dokumen dapat diterima di alamat 2-4 hari kerja.



Reguler Door to Port (via udara)

Adalah layanan pengiriman paket/dokumen yang dapat diterima di bandara tujuan dengan biaya lebih ekonomis. Layanan door to port dikenakan minimum charge 10kg (ketentuan ini berlaku mengikuti ketentuan pengiriman barang tujuan port dari maskapai)



Reguler Door to Door (via darat/laut)

Adalah layanan pengiriman barang partai besar dengan biaya lebih ekonomis. Layanan laut/darat membutuhkan waktu 2-3 minggu untuk tiba di alamat penerima. Hal ini dikarenakan TEXAS Logistic mengikuti jadwal pemberangkatan kapal.



City courier (Dalam Kota)

Adalah layanan pengiriman paket/dokumen di dalam kota. Dengan estimasi waktu 1 - 2 hari kerja.

SISTEM DAN APLIKASI

Untuk menunjang kebutuhan konsumen, kami telah melengkapi jasa pengiriman kami dengan Logistik Sistem.

Apa saja Logistik Sistem pada jasa pengiriman kami, sebagai berikut :



LACAK PENGIRIMAN

Sistem yang dapat digunakan untuk melacak pengiriman barang/paket, baik melalui website ataupun aplikasi mobile. Sehingga konsumen dapat melacak status barang/paket yang dikirimkan secara realtime.



CEK TARIF

Sistem yang digunakan untuk mengetahui berapa tarif pengiriman pada jasa kami. Baik cek tarif melalui website ataupun aplikasi android.



CEK PAJAK

Sistem ini di gunakan untuk mengetahui berapa besaran pajak yang harus dibayar oleh konsumen sebelum memulai pengemasan dan pengiriman barang/paket. Baik melalui website ataupun lewat aplikasi android.

VISI DAN MISI

TEXAS Logistic memiliki sumber daya manusia yang berkualitas dan terampil serta cekatan dalam hal menghandle barang kiriman yg dipercayakan oleh customer. Kami juga memberikan jaminan keamanan paket/dokumen yang di kirimkan melalui TEXAS Logistic. Sehingga pada saat diterima, paket dalam kondisi baik.

Texas Logistic berkomitmen memproses pengiriman paket/dokumen secara cepat dan mengutamakan ketepatan waktu sesuai dengan jenis layanan yang di pilih (via Laut / Udara)

Status penerima / keberadaan barang dapat di tracking melalui website kami di www.texaslogistic.co.id. TEXAS Logistic mempekerjakan karyawan yang sudah memiliki latar belakang dan pengalaman di bidang jasa pengiriman dan city courier, sehingga kegiatan perusahaan kami mulai dari barang di terima oleh staff TEXAS Logistic, proses pemberangkatan dari origin dan penarikan barang di destinasi/tujuan tersistem sehingga barang kiriman di terima oleh consigne tanpa hambatan.

KONTAK DAN ALAMAT



**Ruko Valley Park Blok-A No.1, Batam center - Batam,
Kepulauan Riau, Indonesia**



(0778) 4162391



www.texaslogistic.co.id



info@texaslogistic.co.id



TexasLogistic



TexasLogistic



Texas Logistic juga tersedia di Google Playstore